

Liebe Frau Reusch,

wir konnten es ja kaum erwarten, denn seit wir Morla vor 3 Wochen auf Ihrer Homepage gesehen haben, stieg die Vorfreude auf den 28. Januar mit jedem Tag. Wie zu erwarten, war es dann am 28. Januar um 4:30 Uhr Liebe auf den ersten Blick, als Sie Morla aus dem Transporter geholt haben.

Morla ist so ein freundlicher, liebenswerter und dankbarer Hund und sie hat sich von der ersten Minute an bei uns Zuhause gefühlt. Für uns alle fühlt sich an, als wäre sie schon immer hier gewesen. Besser hätte es nicht laufen können!

So, das war jetzt der emotionale Teil des Berichts vom Frauchen, dem sich auch das Herrchen voll und ganz anschließt. Morla entpuppt sich im Haus als echter „Kampfschmuser“. Wer nicht bei drei auf dem Sofa ist, wird gedrückt bis er umfällt. Wenn es aber an die Arbeit geht, dann ist Morla ein gelehriger Hund. Schon nach 6 Tagen sind die Grundkommandos „Sitz“, „Ablegen“ und „Auf Deinen Platz“ in Fleisch und Blut übergegangen. Morla lernt mit viel Freude (und mit Unterstützung von kleinen Belohnungen und dem Clicker).

Im Feld und im Wald zeigt sie dann, dass sie durch und durch eine Bracke ist. Die Nase ist immer auf dem Boden, (Wild)Fährten sind interessant, werden von ihr angezeigt und verfolgt (momentan natürlich von der kurzen Leine begrenzt). Da schlägt das Försterherz höher. Die nächsten Monate werden spannend und arbeitsreich.

Vielen Dank an Sie und Ihr ganzes Team, dass Sie diese Arbeit auf sich nehmen und damit viele Hunde und Menschen glücklich machen!

Morla, Rafael, Marlene und Matthias Schmitt

